

Lechana Gersthofen will auch im Fasching „nicht kleckern, sondern klotzen“



Mit „Hexen im Zauberwald“ begeisterten die Kinder der Lechana zum Auftakt des Gersthofer Faschings.

Ganoven würzen Gersthofer „Inthrobball“

Faschingsauftakt Fulminanter Start lässt einiges erwarten. Glitzer war Trumpf

VON JULIA DEHM (TEXT) UND MARCUS MERK (FOTOS)

Gersthofen Auch 2009 wurde die fünfte Jahreszeit in Gersthofen mit dem Inthronisationsball im Gasthof Strasser eröffnet. Unter den Mottos „Hexen im Zauberwald“ und „Glitzer, Glamour und Ganoven“ bot die Faschingsgesellschaft Lechana ein buntes und abwechslungsreiches Programm und konnte so das Publikum begeistern.

Nach einer kurzen Begrüßung durch den Vorsitzenden Jürgen Centmeier folgte der Auftritt der Little Magics, der Jugendtanzgruppe der Lechana. Mit gespenstischer Musik, hexenartigen Tänzen mit Besen und schönen bunten Kostümen verzauberten die Kinder die Zuschauer. Die Anführer des Hexenfestivals Kinderprinzessin Lisa-Marie I. vom Sternengebirge und Kinderprinz Patrick II. aus dem Tal der Macht zeigten zusammen mit den vielen Raben, Trollen, Elfen, Hexen und Waldgeistern ein verzauberndes Programm, bei dem man „den Alltagsmüll vergessen und sich verzaubern lassen soll“. Hofmarschallin Sandra Pleyer fordert schließlich sogar, alle Faschingsmuffel einzufangen und auf den Blocksberg zu treiben. Mit einer rockigen, fetzigen, zeitweise auch gruseligen Musik gelang es den Trainerinnen Dagmar Walter und

goldenen Kostüme unterstrichen das Motto „Glitzer, Glamour und Ganoven“ hervorragend, und so mancher Zuschauer wurde wohl an diesem Abend von dem vielen Glitzer geblendet. Hofmarschall Holger Franz brachte es auf den Punkt: „Nicht kleckern, sondern klotzen.“

So war es: Einige goldene Fünfchen machten sich von der Bühne und aus dem Staub. Wenn da nur nicht die Polizei gewesen wäre, die die Ganoven kurzerhand in Handschellen legte. Durch fetzige Latinorhythmen, eine ebenso temporeiche Choreografie und die goldenen Glitzerkostüme gelang es Hofballettmeisterin Susanne Bruckner, erneut die Stimmung anzuheizen.

Keine Chance: Alle Stadträte müssen mitmachen

Das Prinzenpaar Sabrina I. und Thomas IV. verkündete in seiner Proklamation unter anderem, dass in diesem Fasching alle Stadträte aktiv am Fasching teilnehmen müssten, schließlich wimmelte es im Rathaus auch nur so von Ganoven. Auch Jürgen Schantin blieb in seinem ersten Fasching als Bürgermeister von Gersthofen nicht unverschont. Sein Nadelstreifenanzug erinnere sehr an den eines Sträflings, und so könne er sich gleich zu den Stadtrats-Ganoven ins Gefängnis gesellen.

